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自治会からのお知らせ ◆２６年度新班長会議の開催◆ ～部長・副部長の選出～ 
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～新年おきらくクラブ開催～ 

★★２月の予定について★★ 
２月２０日（木）ニュー・イヤー・コンサート 

  ◆時間  午後2時～午後3時30分までの予定 

 ◆場所  入間台自治会集会所大ホール 

 ◆演奏  黒澤誠登氏のバイオリン演奏 

  去る１月２６日（日）午前１０時から「２６年度に班長さんになら
れる方」にお集まりいただき、『第１回班長会議』を開催致しました。 

 結城会長が、怪我で入院中のため北折文化福祉部長から会長の病状と
「班長の仕事、自治会のイベント等の以前と現在」等についての説明を
行うと共に『是非、スムーズに互選の上、副会長をお引き受け頂きた
い』と挨拶。藤田会計部長から「班長の手引き」の説明行った後、希望
配属部局毎のテーブルにて、部局長から活動内容等の説明を行い、部局
長の選出を行うとともに一部の方に希望部局の移動をお願いしました。 

自治会役員の公募結果 
１２月１日付発行の「入間台だより」
（１２月号）により、『次年度の副会
長の公募』を致しましたが、何方さま
からもご応募又はご推薦がありません
でした。        【事務局】 
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ことぶき会 新年会開催 
  ことぶき会新年会が１月１９日に自治会集会所ホール
で５０名近い会員の方々が、清々しいご様子で集まられ、
賑々しく開催されました。今年は、昨年の自治会の秋祭
りで大変好評であったハワイアングループ（ホクラニ）
に演奏をお願いし、藤本さん、齋藤さん他２名の方々が
素晴らしい熱演をされ、根津さん（自治会事務局）の美
しい歌声をお聞かせいただき、また、ハワイアンに合わ
せフラダンスを２０街区の日下部さんと可愛らしいお譲
さん（２人）が、美しく舞ってくれました。会員さんは、
若い頃のいろいろな事など思い出して楽しんだことと思
います。この後は、恒例のカラオケをみんなで楽しみ、
今年一年健康に気をつけて楽しく過ごしましょうと声か
けあって無事散会しました。 

 （日下部さんのお譲さんから会員一人一人にチョコ
レートがプレゼントされ、その袋の中に「ALOHA・お
身体に気をつけて」との紙片が入っていました。お気づ
かい本当に有難うございました） ≪会長 石田≫               
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２．東金子体協主催『ミニ駅伝』 

１．廃品（資源ごみ）回収収益金 
 （１）１２月２９日分 収益金 ４８，２４０円  

 （売却金１３，６００円 ＋ 補助金３４，６４０円）  

   １２月末までの累計額 ５３７，２２０円  

 （２）２月６日分   収益金 ６７，４６０円 

 （売却金１９，５８０円 ＋ 補助金４７，８８０円 

   ２月６日までの累計額 ６０４，６８０円 

   ご協力ありがとうございました 【環境衛生部】                                    

華麗な舞姿に皆さんうっとり 
  １月２２日（水）１０時より定例会を開催しました。新
春にふさわしい佐藤さんと吉澤さんの華麗な日舞と民踊
部の皆さんによる踊りを披露して頂きまし た。（写真） 

  ４６名の参加を得て、会場は、大いに盛り上がりました。
炭坑節は、数人の参加もあり、「掘って掘って又掘っ
て」と後ろから渡辺さんが優しく声 を掛けて下さいまし
て何とか無事？楽しく踊りました。指先までしゃんと伸
びて美しい姿に日々の鍛錬の大事さを思いました。昨年
から始まりました川 柳も披露しまして、笑いあり、ウン
ウンと頷きありでした。 【世話役代表  小室】 

今月の「おきらくクラブ川柳」秀逸句   

     朝昼夕 妻の問いかけ 何食べる？  

【新年会で談笑される会員の皆さん】 

２６年度 会長・部局長・副部局長名簿（予定） 

（注） 

 未定の会計監査
及び相談役等につ
いては、鋭意、選
出中であります。
なお、最終的には、
総会にて承認を得
て誕生することに
なります。 

 

入間台団地分譲後初めて（？）の 
大雪降る・・雪掻き大変でした・・ 

 

八
日
か
ら
九
日
未
明
に
か
け
て
「
爆

弾
低
気
圧
」
と
呼
ば
れ
る
急
速
に
超
発

達
し
た
低
気
圧
の
影
響
で
東
京
に
四
十

五
年
振
り
の
大
雪
を
降
ら
せ
ま
し
た
。

こ
こ
入
間
台
に
も
団
地
が
出
来
て
初
め

て
の
大
雪
と
な
り
ま
し
た
。 

 

入
間
台
自
治
会
で
は
、
初
め
て
（
？
）
知
合
い
の
土

建
業
者
に
『
除
雪
』
を
依
頼
し
、
東
西
・
南
北
八
Ｍ
道

路
と
西
側
道
路
を
ブ
ル
ト
ー
ザ
ー
で
除
雪
を
し
て
貰
い

ま
し
た
。
小
型
と
言
う
こ
と
も
あ
り
、
ほ
ぼ
一
日
掛
っ

た
よ
う
で
す
。
ま
た
、
ご
高
齢
又
は
体
の
不
自
由
な
お

宅
二
軒
の
雪
掻
き
を
サ
ポ
ー
ト
の
会
メ
ン
バ
ー
に
依
頼

し
ま
し
た
。
路
地
裏
と
い
う
か
、
方
々
で
隣
近
所
の

方
々
が
力
を
合
わ
せ
て
除
雪
作
業
に
精
を
出
さ
れ
ま
し

た
。
入
間
台
は
、
一
番
き
れ
い
に
除
雪
さ
れ
て
い
た
と

郵
便
屋
さ
ん
や
宅
配
の
人
か
ら
評
判
で
し
た
。 

【ﾌﾞﾙﾄｰｻﾞｰで除雪作業】 

 2月2日の日曜日に、新久小学校にて第７回ミニ駅
伝大会が行われました。入間台からは６名が出場し、
総合で６位と大健闘となりました。どなたも走る事の
大好きな方々で、走った後の清々しい笑顔が印象的で
した。ご出場の皆様、大変お疲れ様でした！ 

出場者（補欠含む）は、次の通りです。（敬称省略）
高宮健、古川達治、野中徹也、齋藤敏春、山中健太、
宮西正清(補欠)          【体協部】 

【ミニ駅伝大会に参加された人達】 

お詫びと報告 

 私は、昨年末の１２月２５日（水）自治会集会所の
雨樋に溜った落ち葉の清掃を「ブロワ」を背負って
行っていました。１２月２８日に大掃除する予定でし
たが、２６日、２７日と雨の予報があり、乾いている
間にと一人で行いました。もう少しで終るところでし
たが、足を滑らせて、２．３ｍ位の屋根の高さから仰
向け（？）に転落して仕舞いました。静かに歩くこと
が出来たので道具を仕舞い帰宅しました。 

 その後、豊岡整形外科病院にて診察を受けたところ
『第２腰椎圧迫骨折』受傷との診断で即入院となりま
した。その後寝た切りにさせられ、骨が固定するのを
待ちました。４５日間入院し、２月７日（金）退院致
しました。当面、従来のように行動することが出来ま
せんが、少しづつ体力を付けて行きたいと思います。
皆様に大変なご心配とご迷惑をお掛け致しましたこと
を深くお詫び申し上げます。 

 私の不注意によりこのような事態を惹起し「新班長
会議欠席」や「入間台だよりの発行遅れ」等お詫び申
し上げます。今後は、慎重かつ自重を肝に銘じて行動
をするつもりです。何卒、今後ともご指導の程をお願
いします。 【自治会会長  結城 葵】 

役 職 名  氏 名  街 区 電 話    副部局長 街 区 

 会長  結城  葵 36-495 1940 任期中 ー ー 

 事務局長 岩田 義雄 ５－４１ 4180 新任 大島 光恵 29-381 

 文化福祉部長 大島 優子 48-661 2833 新任 亀田 康子 14-193 

 体協部長 長 真由美 17-235 2952 新任 
能登 彩乃 53-692 

 船津 眞紀子 22-317 

 環境衛生部長 平塚 信厚 36-498 2334 新任 浅野 英一 34-455 

 防犯交通部長 勝山 雅則 56-725 2598 再任 
須田マツヨ 37-508 

三橋 達夫 39-537 

 会計部長 藤田 智次郎 12-161 4703 再任  村上 美智子 30-405 

【東西８ｍ道路】 
オレオレ・振込詐欺等にご注意 

 埼玉県のホームページによると平成２５年中の「振込
詐欺」の被害は、７００件、被害総額は１８億円を超え
て、前年に比べ大幅に増加したということであります。 

 手口別にみると①オレオレ詐欺５９６件、約１６億円
②架空請求詐欺４５件、２．７億円、③融資保証金詐欺
７件④還付金詐欺５２件約６千万円となっているようで
す。 また、被害者の年齢別では、オレオレ詐欺では６
０歳以上の方が９６％、手口全体でも９３．７％を占め
ております。性別では、女性が７５．３％を占めている
とか。 

◆『投資を募る電話』にはご用心！ 

 「パンフレットが届いていませんか、○○限定の方に
ご案内しています」とか、「高額で買い取ります」とか
は投資会社で絶対ありません。気を付けて下さい。 

◆「送り付け商法」、「宅配便の着払いを装っ
たオレオレ詐欺」には、騙されないように！ 

★雪道に『ノーマルタイヤ』は、危険★ 

【事務局】 


